

Mühlthal, 04. August 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach langjähriger Tätigkeit als Chief-Designer bei Opel in Rüsselsheim, sowie aus persönlichen Gründen, suchte ich eine neue Herausforderung. Ich befasse mich ausschliesslich mit nachhaltiger Gestaltung und bin seit Mai 2020 selbständig. Ich habe hohe Ansprüche an mich selbst, arbeite voller kreativer, visionärer Leidenschaft und habe sehr viele Erfahrungen auf breiter Ebene gesammelt. Ich bin mir daher sicher, eine wertvolle Bereicherung für Sie und Ihre zukünftigen Referenzen zu sein.

Als Design-Manager arbeitete ich an Konzept- und Serienfahrzeugen für das Produkt Portfolio von PSA/ Opel, Honda R&D, Daimler PKW und GE Plastics NL. Ein weiterer Schwerpunkt war die Entwicklung von Fahrzeug-Architekturen, sowie von Fahrzeuglinien im Interieur- und Exterieur-Design bis zur Werkzeugfreigabe. Meine umfassenden Kenntnisse im Produktdesign, Innenarchitektur, Transportation-Design, Design-Feasibility, der Erfindung, Gestaltung von innovativen Konzepten, kann ich praxisbezogen in Ihre Entwicklungsabteilung einbringen. Ich verstehe mich auf strategische, strukturierte Planung und ebenso auf technische und gestalterische Problemlösungen von der Konzeptphase bis zur Serienfertigung. Weiterhin sind die Kommunikation und Visualisierung von Präsentationen auf lokaler und globaler Ebene, Anteile meines Repertoires.

In einem mehrjährigen Auslandsaufenthalt in Brasilien, im Rahmen der Entwicklung eines Mini-Vans, konnte ich mein Wissen enorm ausbauen. Neben Sprachkenntnissen wie Portugiesisch und fließendem Englisch, bereichern Seminare für CAD, Präsentations-Techniken, Kommunikation, Konfliktbewältigung, effektivem Verhandeln und Mentoring, meine wertvollen Kenntnisse für ein täglich positives Arbeitsklima. Ich besitze ausgezeichnete HR-Fähigkeiten. Menschenführung und Teamentwicklung sind mir sehr wichtig, denn Menschen zu motivieren und zum Erfolg zu führen macht mir große Freude.

Neue Projekte berühren Kopf und Seele. Meiner Ansicht nach ist dies nur möglich, wenn eine Firmenphilosophie nicht nur geschrieben, sondern täglich gelebt und gepflegt wird. Konsequentes Design hat einen enormen Zukunftswert und ich sehe es als meine Verantwortung an, diese Zukunft mit Ihnen positiv zu beeinflussen.

Ich bin überzeugt, dass mein Können und meine Leistungskraft starke Bausteine sind, um Ihre Visionen stets zu neuen Horizonten zu führen.

Ich möchte Sie gerne von meiner Person, meinen Qualitäten und meinen extrem innovativen Industrie-Designs überzeugen.
Zu einem persönlichen Gespräch stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung und freue mich aus Sie

Mit freundlichen Grüßen

Beat Finkbeiner

